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Протокол

публичных слушаний по вопросу
<<О районном бюджете на 2024 год и плановый период 2025 -2026 годов>

|3.|2.202з с. Ермаковское

Время начала: 10 часов 00 минут
Место проведения : актовый зал администр ации района
Председательствующий: Форсель Владимир Иванович
Присутствовало: 57 человек (список прилагается)

Форсель В.И.: ,,Щобрый день, уважаемые участники публичных слушаний!

Согласно уставу МО <Ермаковский район>> проводятся публичные слушания по

вопросу <<О районном бюджете на 2024 год и плановый период 2025 -2026

годов).
Предлагаю избрать председателя. (Форсель В.И.) голосуем. Выбран

единогласно.

Предлагаю избрать секретаря. (Вольская М.В.) голосуем. Выбрана

единогласно.

Программа публичных слушаний состоит из следующих вогIросов:

1. Итоги соци€tльно-экономического р€tзвития Ермаковского района за январь
* июнь 202З года и оценка предполагаемых итогов 2023 года. .Щокладывает

Азарова Анна Евгенъевна начаJIьник отдела планирования и экономшIеского

р€tзвития администрации Ермаковского района.
2. Прогноз соци€lльно.экономического рulзвития Ермаковского района на

2024-2026 годы. ,Щокладывает Азарова Анна Евгеньевна начальник отдела

планиров ания и экономического развития администр ации Ермаковского района.
З. О районном бюджете на 2024 год и плановый период 2025 -2026 годов.

.Щокладывает Кравченко Наталья Михайловна, руководитель финансового

управления администрации Ермаковского района.
4. Заключение на проект решения <<О районном бюджете на2024 год и плановый

период 2025 -2026 годов). Щокладывает Новикова Галина Анатольевна,

инспектор Контрольно - счетного органа Ермаковского района .

5. Обсуждение и принятие резолюции.
Голосовали за програмIчrу. Принята - единогласно.

Форсель В.И.: ,Щля ведениrI сJtушаний необходимо установить реглаМеН1

оты:раб



- дJuI докJIада по вопросам слушаний 10 -15 минут
- выступление rIастников слушаний 3-5 минут, вопросы задаются только

докJIадчику.
Голосовали за регламент. Принят - единогласно.

Форсель В.И.: Переходим к рассмотрению первого вопроса - Итоги
социаJIьно-экономического развитиrI Ермаковского района за январь - июнь 2023

года и оценка предполагаемьIх итогов 2023 года, слово предоставJuIется

Азаровой Анне Евгеньевне.

СЛУШАЛИ:
Азарова А.Е.: Представила доклад
Форсель В.И.: Уважаемые уIастники публичнъrх слушаний, предлагаю

высJý/шать доклад по второму вопросу, после этого задать вопросы по двум
докладам.

Форсель В.И.: Уважаемые участники публичных слушаний, у кого будут
вопросы, предложения?

ВысТУПИЛИ:

уменьшается ежегодно, в Стратегии социаJIьно-экономического р€Iзвития
Ермаковского района утвержден прирост населения. Назовите основные причины.

Азарова А.Е.:
смертность почти в

ми|рация.

Основные причины это естественная убыль населения,

Форсель В.И.: Согласно вашему докJIаду численность населениlI

два раза превышает рождаемость, вторая ITричина это

Форсель В.И.: Какая средняя продолжительность жизни в районе?
Азарова А.Е.: Такие данные отсутствуют.
Форсель В.И.: Основные направления Стратегии социыIьно-

экономического р€}звития Ермаковского района туризм, сельское хозяйство. В
администрации есть специалист по развитию туризма. Бюджет района состоит из

18 муниципыIьных про|рамм, но ни в одной нет мероприятий по рz}звитию
туризма. Каким образом будет вестись работа?

Кравченко Н.М.: Развитие туризма не полномочиrI района, поэтому

вкJIючать такие мероприlIтиrI в муниципчlльные процраммы мы не можем.

Азарова А.Е.: Ответственным исполнителям Стратегии соци€lльно-

экономического развития Ермаковского района направлены запросы по внесению

изменений в утвержденную стратегию.



Алиян У.Ш.: Вы указываете прибыль ресурсоснабжающих организаций,

какие это конкретно организации?

Азарова А.Е.: ,Щанные в разрезе организаций отсутствуют.

Алиян У.Ш.: Совпадают ли составленные вами Прогнозы СЭР за

предыдущие годы, хотелось бы видеть анализвYо,

Форсель В.И.: Предлагаю представить сравнительные данные на

очередной сессии Совета деtryтатов.
Азарова А.Е.: Фактические данные достаточно близки к планируемыМ.

Информацию представим.

Окишева Н.В.: В прогнозе ук€ван ввод нового жилья, где вводится жилье?

Азарова А.Е.: Учитывается строителъство в частном секторе, а так же

вновь введенн€ш и планируемая к строителъству многоэтажная застроЙка.

Форсель В.И.: Переходим к рассмотрению третьего вопроса - О районноМ
бюджете на 2024 год и плановый период 2025 -2026 годов. Слово предостаВляется

Кравченко Наталье Михайловне.

СЛУШАJIИ:
Кравчепко Н.М.: Представила докJIад

Форсель В.И.: Переходим к обсуждению. Уважаемые }пIастники
публичных слушаний, у кого будут вопросы, предложения?

ВЫСТУПИJШI:
Алиян Y.III.: В 2011 году собственньIх доходов было примерно 8Yо,

сейчас плануруем примерно 5 %.

Кравчепко Н.М.: Такое уменьшение связано с измененияМИ В

законодательстве.

Окишева Н.В.: Бюджет на2024 год принимается с дефицитом?

Кравченко Н.М.: Да, бюджет 2024 года не сбалансирован, утверждаем

дефицит в р€вмере 5,8 млн. рублей.
Форсель В.И.: В структуре наJIоговьIх и нен€rлоговых доходов, дохоДЫ ОТ

продажи земли занимают 0,6Уо. Необходимо отделу земельных и

имущественных отношений проводить работу по увеличению доли ук€ВаННОГО

дохода в структуре, проводить больше аукционов по реализации ЗеМеПЪНЫХ

rIастков.
По муницип€tльной программе <<Поддержка и рЕ}звитие маJIого и среДНеГО

предпринимательства в Ермаковском районе> необходимо увеличение р€вмера

софинансирования на 2024 год. По муниципальной программе <<Развитие

образования Ермаковского района>> самая большая доля расходов в

утверждаемом бюджете. в мку <щентрализованная бухгалтерия по ведению



у{ета в сфере образования), обслуживающем образователъные учреждения
компьютерная техника нуждается в обновлении. Щавайте рассмотрим данные

вопросы на комиссии.

Кравченко Н.М.: На комиссии рассмотрим возможность увеличения
бюджетных ассигнований по ук€ванным вопросам.

Волошин В.В.: Какой сельский совет лl"rший по сбору налогов?

Кравченко Н.М.: Нижнесуэтукский, Верхнеусинский, МигнинскиЙ

сельские советы проводят хорошrylо рабоry с населением по сбору н€шогоВ.

Форсель В.И.: Переходим к рассмотрению четвертого вопроса

Заключение на проект решениrI <<О районном бюджете на 2024 год и гrланОвый

период 2025 -2026 годов>. Слово предоставJuIется НовиковоЙ Галинс

Анатольевне.

СЛУШАЛИ:
Новикову Г.А. представила Заключение на проект решения <<О раЙоннОtv

бюджете на2024 год и плановый период 2025 ,2026 годов> (прилагается).

Форсель В.И.: Уважаемые участники публичньгх слушаниЙ вопросы ПС

заключению не задаются.

Необходимо принять резолюцию к публичным слушаниrIм. Резолюция

будет опубликована в средствах массовой информации.

Кравченко Н.М., представила резолюцию к публичным слушаниям.

Форсель В.И.: Кто за то, чтобы принять данную резолюцию публичны}

слушаний прошу голосовать. Кто против? Кто воздержался?

Голосовали за резолюцию. Принята - единогласно.

Участники публичных слушаний решили:
1. РекоменДоватЪ районноМу Совеry Деtý/татОв принlIтъ решение <<О районноп

бюджете на 2024 год и плановый пе од 2025 -2026 годов).

Председатель

Секретарь

В.И. Форсель

М.В. Вольская


